

Ignacio Mier recordó que no hay paridad de género en el PAN, nunca ha sido dirigido por una mujer

Ignacio Mier, presidente de la Junta de Coordinación Política (Jucopo) de la Cámara de Diputados, recordó que en la estructura interna del Partido Acción Nacional (PAN) no existe la paridad de género, esto porque desde su creación, en 1939, el albiazul jamás ha tenido a una mujer a cargo de su Comité Ejecutivo Nacional (CEN).

https://www.dossierpolitico.com/vernoticias.php?artid=280757&relacion=dossierpolitico&categoria=2